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共有できる情報については、お伝えしています。 益満企画財政課長

【担当課回答】
コミュニティを組織する自治会数が減少しても、交付金額に変更はありません。な
お、コロナ禍で開催できていなかったコミュニティ事務員との連絡会議を今年度は
開催し、各コミュニティの活動や事務内容などの情報交換を行いました。

企画財政課企画交流係

第三者委員会の調査結果から職員数の不足、長時間勤務、属人的な業務分配、硬直
的な職員配置等が課題として指摘されています。この指摘に真摯に向き合い、再発
防止に向けて取り組んでまいります。

桜井町長

水上自治会より役場に要望があった旨、郵便局に伝えていきます。 桜井町長

出席人数が多いと調整が大変ですが、初会議の際に各役員の都合のつく曜日を確
認するなどよりよい方法を検討していきます。

山崎教育長

3 地域の課題について

町営住宅のゴミステーションの隣に郵便ポストを設
置してほしい（町営住宅の入居者が高齢化で足腰
が弱ってきており郵便ポストに行くのも苦慮してい
るため）

4 地域の課題について

コミュニティ運営費について
町からの自治会数の減少で交付金額の変更がある
のか、また事務員の賃金等他のコミュニティの状況
を教えてほしい。

1
小布施町役場職場環境改善に向

けた取り組みについて

亡くなられた方とは一緒に仕事をしたことがあり
非常に悲しい。私が在職中も、上司が残業している
部下の業務を把握することなく先に退勤するよう
な状況だった。職場環境の改善に努めてほしい。

2 地域の課題について

分館長会議に限らず町主催の会議が平日夜に開催
されている。町職員の勤務に合わせていると思わ
れるが、夜勤等の勤務で出席できない場合があ
る。
開催日や時間を配慮してほしい。
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人口や世帯数で格差が出てきているのは事実です。自治会に負担をかけないよう、
町の行事も参加できるところは参加してもらう等間口を広げる対応をしています。
移住・定住を引き続き積極的に促進していきたい。町では自治会の境界を定めてお
らず、転入時では加入する自治会を指定することも行っていません。

桜井町長

【担当課回答】
新たな住民の方が転入されたときには、当該住宅が位置する自治会への加入を前
提として自治会や隣組のご案内をしており、自治会加入の促進に努めているところ
です。ご指摘の通り、自治会ごとに高齢化の状況は異なっており、町としても様々
な課題を抱えている自治会の状況改善に何ができるのか検討してまいります。

住民税務課住民係
総務課総務係

個人の自由もありますが、窓口では自治会加入についての案内をしています。 益満企画財政課長

【担当課回答】
新たな住民の方が転入された時には、当該住宅が位置する自治会への加入を前提
として、自治会や隣組のご案内をしており、自治会加入の促進に努めているところ
です。できるだけ自治会に加入するよう案内していますが、強制することはできな
い状況です。

住民税務課住民係

作業はコミュニティでやっていただく必要があり、町では人的な支援は難しい状況
があります。集められた枯葉や枝はバイオ炭化に使える可能性はあるため、もしそ
の活用について検討できる場合は、環境防災連携推進室で個別に相談させていた
だき、対応します。

井関環境防災連携推進
室次長

【担当課回答】
基本的にコミュニティセンターの管理については、各コミュニティで行っていただい
ています。

企画財政課企画交流係

現状オープンな場で剪定枝の回収を行っている状況ではないため、環境防災連携
推進室で個別に検討し対応可否をご相談します。

井関環境防災連携推進
室次長

7
環境グランドデザインの取り組み

について

剪定枝のバイオ炭化実証について、コミュニティセ
ンターの公園から出た剪定枝を活用してもらえな
いか。

8
環境グランドデザインの取り組み

について

コミュニティセンターの屋根の雨樋に溜まった落ち
葉の除去作業を役員が屋根に登って行っている。
役員が高齢化しているが、町は支援していただけ
るか。

5 地域の課題について

クリトピア自治会は、40年前に上松川コミュニティ
と同時に誕生した自治会で高齢化が進んでいる
が、今後世帯増が見込まれない。近くに住宅造成が
あっても大きい自治会に加入してしまう。高齢化に
伴いパワーのある自治会、パワーのない自治会が
明確になってきているが自治会の将来的なビジョ
ンについてどのように考えているか。

6 地域の課題について

自治会の役員が負担になるという理由で、自治会
を脱退する人がいる。町は直送者に対してどのよ
うにお考えか。転入時はできるだけ自治会に加入
するように案内してほしい。


